



Madrid. 29 de enero de 2024

Juan Carlos Paz (Bakea) continúa la serie de animales del zodíaco chino con un dragón que representa la estrecha relación entre la ciudad y la comunidad china

El cartel del Ayuntamiento de Madrid da la bienvenida al dragón del Año Nuevo chino

- El Area de Cultura, Turismo y Deporte se suma un año más a la celebración del Año Nuevo chino con un programa de actividades culturales
- El dragón es protagonista de muchas leyendas en la cultura china y se le atribuyen virtudes y cualidades como la fortaleza, la fortuna, la sabiduría, la generosidad

En 2024, llega el Año del Dragón y el Ayuntamiento de Madrid, a través del Área de Cultura, Turismo y Deporte, se suma a las celebraciones del Año Nuevo chino con un programa de actividades culturales que se desarrollarán del 2 al 29 de febrero. Por noveno año consecutivo, el cartel ha sido diseñado por Juan Carlos Paz. conocido como Bakea. El autor del cartel recrea animales del horóscopo chino, combinando en su obra el diseño digital y la ilustración, siempre con espacios emblemáticos de Madrid acompañando al animal protagonista.

Tras el parque del Oeste, El Retiro, la Puerta de Alcalá o la plaza de Castilla, entre otros, este 2024, la imagen está situada en el Palacio de Cibeles, uno de los edificios más conocidos de la ciudad, sede del Ayuntamiento de Madrid y que este año, precisamente, está de celebración por el 150 aniversario del nacimiento de sus autores, los arquitectos Antonio Palacios y Joaquín Otamendi.

El dragón como protagonista

Este año, corresponde al dragón en el horóscopo chino, ser mitológico que será el leitmotiv de toda la celebración. En la cultura china son muchas las leyendas que lo tienen como protagonista y al que se le atribuyen cualidades y virtudes como poder, fortaleza, fortuna, sabiduría o generosidad.

Dirección General de Comunicación

Calle Montalbán nº1 Planta 3

Código Postal 28014 Madrid

diario: twitter: diario.madrid.es @MADRID

facebook: @ayuntamientodemadrid teléfono: +34 91 588 22 40 mail:

prensa@madrid.es

madrid.es web:





Al ser este año el del dragón de madera, el ilustrador ha puesto detalles que lo evidencian. Los cuernos son troncos con hojas y la medalla que lleva entre ellos con el carácter chino de "dragón" también es de madera tallada.

Nueve años ilustrando los signos zodiacales

Bakea combina el diseño digital, la ilustración y la fotografía para crear una obra original cuya base son los personajes. En la primavera de 2010, el autor del cartel del Año Nuevo chino dejó el mundo de la publicidad y se volcó de lleno en la ilustración, creando un nuevo género de criaturas: monstruos con tres ojos, taxidermia en colores pastel o una versión pop de un museo de historia natural en un universo paralelo. Desde entonces, ha sido presentador en festivales como Pictoplasma en Berlín, Ilustrísima en Madrid o el OFFF en Barcelona y ha recibido premios en Cannes Lions o el Sol, entre otros.

Descarga el cartel

https://www.madrid-destino.com/cultura/carteles

facebook: